

HOFNARREN

2023

„Immer Vollgas, immer 100%“ – getreu diesem Motto steigen die 5 Jungs seit nunmehr über 18 Jahren auf die Bühnen dieser Welt. Eigentlich für einen einmaligen Anlass gegründet, blicken die Eifler weit über 800 Auftritte später auf eine bewegte Zeit zurück. Nach vielfältigen Vorerfahrungen in verschiedensten Formationen und in diversen Musikrichtungen, war es die Liebe zum Karneval und zur Kölschen Musik mitsamt Ihrer einzigartigen Kultur, die für die Musiker der Anlass zur Gründung der **Hofnarren** im Jahre 2004 war.

In nahezu unveränderter Formation haben sie seither Auftritte in diversen Städten in Deutschland, in Österreich, den Niederlanden, Luxemburg, Spanien und Belgien absolviert und dabei in gewohnter Manier das Publikum und die Veranstalter gleichermaßen begeistert.

Die Produktion der Single-CD und des gleichnamigen Remix “Nicht allein nach Hause” (Verlag Universal Music Publishing / Tinseltown Music Publishing) - **Produzent Flo Peil von Kasalla**, war ein Meilenstein für die Musiker, ebenso sind die **Hofnarren** auf **verschiedenen Partyschlager-Sampler** des erfolgreichen Produktionsteams **XTREME** vertreten. Der Ritterschlag der Band war im Oktober 2012 der Auftritt in der **Lanxess-Arena Köln bei „Köln feiert“**.

Durch gemeinsame **Konzerte mit Bläck Föös, Räuber, Mickie Krause, Kasalla, Brings**, und vielen mehr haben Sie sich weithin einen Namen als Coverband mit Partygarantie gemacht.